



Chronique de Février 1896

2 Février. — Conférence de M. Charles Richer, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de Médecine : *La défense de l'organisme.*

7 Février. — Conférence de M. Emmanuel Perrin, professeur à la Faculté catholique de droit : *L'enseignement de la philosophie à l'école primaire; Une page d'histoire locale.*

8 Février. — Grand bal militaire à l'Hôtel de Ville, au profit des petites filles des soldats.

9 Février. — Inauguration, dans le vestibule d'honneur de la Faculté de médecine, du buste de M. Glénard, ancien directeur de l'École de médecine de Lyon, dû au ciseau du sculpteur Suchetet. Plusieurs discours sont prononcés, notamment par M. Lortet, doyen de la Faculté de médecine, et M. Cazeneuve, professeur à la Faculté des sciences.

10 Février. — Ouverture de la première session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Pélagaud, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. des Pomeys et Moreau, aussi conseillers à la Cour.

12 Février. — Mort de M. Abraham-Gaspard André, architecte, chevalier de la Légion d'honneur, membre de l'Académie des Sciences,